



Proyek Swakelola Bina Marga Langgar Keppres?



MUSTAAN/PONTIANAK POST

PROYEK UPJJ : Salah satu proyek UPJJ yang dipersoalkan wakil Ketua DPRD Kapuas Hulu, masyarakat dan sejumlah Ormas di kabupaten Kapuas Hulu.

Ana : Jika Salah, Silakan Bubarkan UPIJ

Kabupaten Kapuas Hulu dipertanyakan banyak pihak. Proyek swakelola tersebut telah menelan dana ratusan juta hingga miliaran rupiah itu dinilai melanggar Keputusan No. 80 Tahun 2003 yang sudah mengalami beberapa perubahan. Sebab itu berbagai pihak meminta proyek tersebut diperiksa. "Sebelum menjadi anggota DPRD Kapuas Hulu saya pernah protes proyek UPIJ yang dik-

erjakan secara swakelola oleh Dinas Bina Marga dan Pengairan. Karena menurut hemat saya itu pekerjaan yang salah. Mereka tidak menggunakan akal sehat. Mestinya, kalau mau jadi kontraktor, jangan jadi PNS", tutur M. Yusup Habibi, Wakil Ketua DPRD Kapuas Hulu, pada wartawan, Senin (4/8) kemarin. Dijelaskan politisi PPP ini, ada beberapa kriteria proyek

but sudah melanggar Keppres No. 80 Tahun 2003 tentang pedoman pelaksanaan pengadaan barang dan jasa. Untuk itu aparat terkait seperti BPK, BPKP, Kejaksaan dan Polri harus melakukan pemeriksaan, penyelidikan dan penyidikan. Baik mengenai pelaksanaan pekerjaan maupun adanya kemungkinan pelanggaran peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Menanggapi masalah tersebut ketika dihubungi wartawan via seluler, Senin (4/8) pukul 11.00 WIB, Ana Mariana ST MM Kadis Bina Marga dan Pengairan Kapuas Hulu membantah proyek UPIJ tersebut melanggar Keputusan 80/2003. Ia menyatakan pelaksanaannya sudah sesuai prosedur. Pekerjaan swakelola UPIJ telah mendapat persetujuan dari lembaga kebijakan pengadaan barang dan jasa pemerintah.

"Semua prosedur telah kami ikuti, tidak ada yang dilanggar. Pekerjaan UPIJ bukan hanya tambal sulam saja. Jika pekerjaan UPIJ salah fatal, silakan DPRD bubarkan UPIJ," tegas Ana yang enggan dikonfirmasi langsung.

Pekerjaan yang dilakukan UPIJ untuk menghemat anggaran dan untuk menjaga kualitas pekerjaan, sepanjang anggaran ada tentu tak masalah, dan dikerjakan sesuai prosedur. (aan)

PUTUSSIBAU — Pekerjaan proyek jalan dan jembatan yang dikerjakan Unit Pemeliharaan Jalan dan Jembatan (UPIJ) Dinas Bina Marga dan Pengairan

Menurut Yusup, proyek terse-